EDITORIAL

Nuestra gratitud y reconocimiento a quienes han hecho llegar sus comentarios sobre el número anterior de la Revista. Ello y el creciente número de suscripciones, nos alientan para seguir adelante con nuestra tarea a pesar de lo difícil que se torna en estos tiempos de crisis económica.

Editar una revista, más aún si se la edita con las características que trataremos de mantener en lo sucesivo, requiere de un gran apoyo económico.

Tenemos un retrazo en las ediciones, pero ello se ha debido a la intensa labor de los Miembros de los Comités, *Científico* y de *Redacción*, que además tuvieron a su cargo los preparativos para la realización del último *Congreso de Obstetricia y Ginecología* llevado a cabo en nuestro país.

Esperamos en el futuro, que cada número de nuestra revista llegue a todos los lectores oportunamente y con novedades en cada una de sus secciones.

El director